



**Mainz**, 09.01.2017

Im Laufe des Tages führte die Mainzer Polizei mit Unterstützung von Einsatzkräften der Bereitschaftspolizei mehrere mobile und stationäre Verkehrskontrollen im Mainzer Stadtgebiet durch.

Insbesondere hatten die Beamten das Telefonieren mit dem Handy während der Fahrt und die Gurtpflicht im Fokus. Hierbei wurden u.a. in der Ludwig-Erhard-Straße und in der Wormser Straße 33 Verstöße gegen die Anschnallpflicht und 20 Verstöße wegen Telefonierens während der Fahrt festgestellt.

Die Autofahrer müssen mit entsprechenden Anzeigen rechnen. Die Mainzer Polizei wird die Kontrollen im Sinne der Verkehrssicherheit fortführen.